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【指定管理者選定委員会議事録の記載事項】 

  

＜旭区地区センター等指定管理者選定委員会（第４回）＞   

 

(1) 日 時 平成 17 年９月 22 日（木） 10：40～11：20 

(2) 場 所 旭公会堂 １号会議室  

(3) 出席者 足立委員、小澤委員、中鹿委員、兵藤委員、市原委員、見上委員 

(4) 傍聴者 無 

 

＜議事内容＞ 

１ 議題（概要） ・本村スポーツ会館の指定管理者の候補者の選定 

２ 委員意見等 （１） プレゼンテーション後の質疑応答 

現在、施設管理をしている団体として、地元地域住民との連携、団

体利用の抽選方法の状況、利用者の状況への質問があった。 

（２） 審議 

(委員)この施設の設置目的をよく理解した運営方針が示されている

が、自主事業の内容は現行の事業を踏襲していると思われた。新

しいアイデアも欲しい。 

(委員)高齢者対象の自主事業について、今後は増やすよう検討しても

らいたい。 

(委員）確かに小施設なりの対応が不足している。 

(委員）高架下で地域を主に想定された施設でありながら稼働率が大変

高く、地域だけでなく旭区全体の利用者が多い。これは評価した

い。 

(委員)空き時間がないくらい混み合っている。 

(委員)今後の運営協力費は、実勢にあわせる等、検討の余地があると

思う。 

最終的には、単独応募のため団体間の点数比較はできなかったが、

全ての委員の採点結果が６割を超えていたこと、管理運営に大きな支

障となる事項もないことから、全委員が一致して選定した。 

３ 審議結果 ・優先交渉権者：旭区区民利用施設協会 

＜その他＞   特になし 

  


